
     
 
 

 
 
 

令和４年度第１回定例役員会報告 
 
定例役員会を下記のとおり開催しましたので報告します。 

 
記 

 

１．日 時  令和４年６月５日（日）19:00～20:50 
２．場 所  城山公民館 ２階ホール 
３．議題 
 
   議事に先立ち今年度役員の自己紹介が行われた。 
   
(1) 城山町二丁目の災害時に対する安全・安心について（笠原 区長）   

   笠原区長より以下について説明があった。 
   ・城山町二丁目の自主防災編成表と各班の役割分担について。 
     配布の班編成表と各班の任務を各自で確認すること。 
 
   ・講話「危機管理対策について」 
     増村悟樹氏（防災士、二丁目副区長）の講演が行われた。 
  
 (2)報告事項（笠原 区長） 
  3月から 5月末までに区長が参加した会議等行事の紹介がされた。 
  今年度は新型コロナウイルスの感染状況が緩和されてきているので昨年に比べて開催行事が 
  増加している。 
   
（3）環境保健委員からの連絡（堀口 環境委員） 
   ・ごみステーションの管理当番表（役員）及び清掃当番表（町内全戸）を作成し、班長及び町 

内役員に配布し順調に運営されてきている。 
依頼事項として 
・「ごみかわら版」をよく読んで排出方法を守ること。 
・ごみ袋は奥から順番に詰めて置きネットからむき出しにしないこと（カラス、猫等による被 
害防止）。 

・ 片岡支部の重点取り組み事項の「雑紙」回収に引き続き協力していただきたい。 
・スプレー缶、カセットボンベは中身を使い切ってから黄色の回収ネットに入れる。 

   ・コロナウイルス感染防止はもちろんですが、市から配布されている「健康づくり受診券」を
利用し予防医療に役立てていただきたい。 

    
    今年度も従来通り町内清掃を実施し町内美化に努めます。 
  
(4) 城山町４０周年記念行事について（笠原 区長） 

現在設置されている以下の３部会の実施状況説明があった。 
イ、記念誌部会 
  ２０２３年１月発行を目指し記事・原稿が集まってきている。 
  城山に関係する事業者に広告掲載依頼を行い予定の協賛金が集まっている。 
 
  各種ワークショップ開催してきており、７月３日（日）に中央公園で「城山マルシェ」を 
  開催予定 
                                  裏面に続く 
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ロ、環境整備部会 
  城山町の魅力を PRする看板設置（図案検討） 
  花壇整備 ２～４カ所を目標に現在ボランティアを募集中 
  「あなたのお庭拝見」企画を５月１６日に実施。次回も企画中 
 
ハ、情報発信部会 
  ホームページの正式開設に向け作業中 
  ２回の音楽会を開催し９月１６日に「ニューヤングオーケストラ」を開催予定 
 

(5) その他 
・町内パトロールについて（笠原 区長） 

     町内の子供と安心安全を守るため、一丁目、二丁目及び各種団体からの参加者で自主パト 
     ロールを実施してきている。 
     小学校の児童数減少に伴い PTAの人数も少なくなっている。 
     PTAの負担軽減のためにも班長をはじめ役員の協力をお願いしたい。 

 
  ・防災アンケートについて 
    すでに各戸に配布済みのアンケートに対し回答期限までに協力をお願いする。 
    班長さんには回収が少ないと見込まれる場合は班の方に声掛けを行っていただきたい。 
 
  ・町内の道路、擁壁等の現地調査について 
    昨年の熱海市の土砂崩災害をうけ、国の主導で、高崎市が観音山丘陵にある住宅団地 
    の調査を実施している。 
 
  ・防災マップ、町内規約等の一括ファイル作成配布について 
    お役立ち情報などの改訂版を加え 11月ころ全戸配布予定 
 
  ・城山夏祭りについて 
    8月 27日（土）実施予定 
    コロナウイルスの感染防止の観点から、水分補給を除く飲食禁止で実施 
    子供みこしや夜店も行わない。 
 
  ・楽天モバイルの電波中継基地の設置について 
    南公園にアンテナ設置したいとの情報があったが、公園利用に支障をきたす恐れがあるの 
    で町内会としては賛成できない旨回答 
 

 (6)役員からのご要望及び提案事項について 
   ・町内清掃作業における出不足金の徴収基準について 
    「現在、不参加者から 500円の出不足金を徴収しているが年齢、健康状況等を考慮した免除 
    基準を明確にしたほうが良いのではないか」という意見が出された。 
    この件について協議した結果、「当面は従来どおり班長を中心に各班の実情で対応する」と 
    いうことになった。 
 
  

 

以上 
 

 
市配布のごみ瓦版を再確認し、正しい方法でゴミを出しましょう！ 


